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2024.７.２（火）　第3349回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…岡部　幹雄

幹　　　事…前田　　修

クラブ会報委員長…関口　尚人

編　集　者…関口　尚人

  点　鐘  　岡部会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」

  乾　杯  　高玉会員（発声）

乾杯風景

  記念品贈呈  　岡部会長

直前会長　廣田会員　　前年度幹事　伊藤会員

　　　　　　　　　　前年度副幹事　横田会員

   記念品贈呈  

三輪副委員長

皆勤賞　満15年　小林会員

■記念バッジ贈呈

　廣田会員、伊藤会員、横田会員

■誕生祝

　池畠　邦和、都丸　和俊、小林　要一、廣瀬　信二、

　五味　典雄、小川　恭子、関口　尚人、矢端　和之、

　楠本　雅史

■結婚祝

　片山　康浩、北村　　啓、髙橋　　豪、阿川　和信

　小中　和子、渡邉　裕士、廣瀬　信二

■皆勤賞

　廣田　哲也（満６年）、石塚　春彦（満６年）、

　伊藤　雅典（満６年）、小林　幹昌（満15年）、

　岡部　幹雄（満17年）



  感謝状交付  　岡部会長

米山功労者　宮下会員　

マルチブル　ポールハリスフェロー　藤澤会員

  奨学金贈呈  　岡部会長

◎米山奨学生

 モウラナ　シャイレンドラ　サルマン　さん

◎前橋国際奨学生 ジョ　セイゲン　さん

 ナサンオチル　ムンフジャルガル　さん

 ヤン　リリ　さん

  地域役員地域委員への委嘱状交付  　岡部会長

◆ガバナー諮問委員会「委員」

　審議会立法案検討委員会「アドバイザー」 曽我　隆一　会員

◆ガバナー諮問委員会「委員」・審議会地区代表議員「代表」

　地区ラーニング・ファシリテーター

　地区ラーニング・管理運営委員会「委員長」

　審議会立法案検討委員会「委員長」 本田　博己　会員

◆ガバナー諮問委員会「委員」・意義ある奉仕賞選考委員会「委員」

　ガバナー指名委員会「委員長」

　青少年奉仕プログラム「アドバイザー」 山田　邦子　会員

◆ＤＥＩ推進委員会「委員長」 望月　和子　会員

◆ロータリー財団委員会「委員長」 小林　洋樹　会員

◆ＲＹＬＡ・学友委員会「委員長」・危機管理委員会「委員」

 小口　有高　会員

◆グローバル補助金委員会「副委員長」 菊池　千恵　会員

◆公共イメージ・ＩＣＴ推進委員会「副委員長」 前田　　修　会員

◆インターアクト委員会「副委員長」 関口　知義　会員

◆地区補助金委員会「委員」 菊川　善明　会員

◆青少年交換委員会「委員」 小中　和子　会員

  会長報告  　岡部会長

　本日11時より開催さ

れた７月の定例理事会で

次のことが審議・承認さ

れました。

１.   ７月・８月の行事予

定の件(後ほどメー

ルまたはファックス

にて配信させて頂き

ます。)

２.   会員退会審議の件　５名の会員の退会が承認され

ました。

　　 ・田部井　俊勝 会員・西田　保二 会員

　　・石川　　敬 会員    ・関﨑　宜史 会員

　　・小林　卓也 会員

３.   会員候補者審議の件　３名の方の入会について審

議・承認されました。

　　・広瀬　博之さん、ぐんま共済協同組合、

　　　推薦者：都丸　和俊　会員

　　・細内　康男さん、群馬県済生会病院、

　　　推薦者：山田　邦子　会員

　　・大川　慎平さん、東日本電信電話(株)群馬支店、

　　　推薦者：本田　博己　会員

４.   出席免除者の件　クラブ定款第10条第５節(a)に

より１名、同第５節(b)により９名の出席免除が

審議・承認されました。(詳細は事務局まで)

６.   会費減免会員の件　クラブ細則第７条第２節によ

り８名の会費減免が審議・承認されました。(詳細

は事務局まで)

７.   一般会計収支更正予算の件　６月４日の臨時理事

会に上程され一部保留とされていた一般会計収支

予算が一部を修正後再上程され審議・承認されま

した。

８.   前橋ロ―タ－アクトクラブ細則改正の件　前橋ロ

ータ－アクトクラブより提出された同クラブ細則

改正案が審議・承認されました。



９.   クラブ基金より一般会計に1,000,000円を繰り入

れる件　審議・承認されました。

  会長の時間  　岡部会長

　７月１日より来年６月

30日まで前田幹事、片山

副幹事とともにクラブ３

役を務めさせて頂くこと

となりました。どうぞ一

年間宜しくお願い致しま

す。今年度のRIのテーマ

は“ THE  MAGIC  OF  ROTARY  ロ－タリ－のマ

ジック ”です。ステファニ－A．アーチックRI会長

がこの言葉を得るに至った体験や、シンボルマ－クに

使用されているオレンジやスカイブル－の持つ意味は

地区会員必携に詳しく記載されていますのでそちらを

お読み下さい。森末廣ガバナ－の掲げる地区スロ－ガ

ンは「会員一人一人が主役、つながりを広げ、さあ

行動しよう」“ Let's  be  a  centerof　Rotary、

connect  the  world  and  take  action ！”です。

こちらについても地区会員必携をご参照下さい。当ク

ラブの2024-2025年度のスロ－ガンは‘ Unlearn  

Rotary：ロ－タリ－を解き放て ’です。会員個々の

持つロ－タリ－像やロ－タリ－感を一旦離れ、改めて

それぞれがロ－タリ－について考察し、クラブ創立

70周年を機に昨年策定されたビジョン宣言並びに５

か年の行動計画を実行に移す一助になればと考えてい

ます。

重点目標　以下の10項目です。

１．会員増強と会員維持

２．例会出席率の向上

３．部会活動の充実

４．会員の相互理解の促進

５．マイロ－タリ－への登録率の向上

６．ロ－タ－アクトとの連携強化(協働地区補助金事業)

７．友好クラブ(水戸・新潟)との交流促進

８．ＯＢ会員との交流促進

９．ビジョン宣言実現への進捗状況確認

10．クラブ優秀賞(旧ロータリ－賞)受賞

数値目標　以下の３項目について設定しました。

１．会員増強　純増２名以上

２．ロ－タリ－財団への寄付

　　・年次基金　　   一人150ドル以上

　　・ポリオプラス　一人30ドル以上

３．ロ－タリ－米山記念奨学会基金への寄付

　　　　　　　　　 一人16,000円以上

目標達成に向けご協力をお願い致します。

  幹事報告  　前田幹事

１． 例会の開催につきま

して

　　 本年度の例会場所は

基本「群馬銀行本店

営業部大会議室」を

使用させて頂きます

が、ロイヤルチェス

ター前橋や前橋商工会議所会館他での例会もござ

います。会場お間違えのないようご確認のうえご

参加ください。

２． 炉辺会合の開催につきまして

　　 ７ 月９日、７月16日、７月30日、８月６日の18：

30 ～「割烹 矢内」 にて開催いたします。ご出席

をお願いします。

３．委員会方針発表につきまして

　　 ７月９日・７月16日・７月23日の例会で実施致

します。

　　 各日の発表委員会は既に通知済となっております

のでお間違えの無いようにしてください。発表時

間は一人２分程度でお願いします。

４． 新潟ロータリークラブへの友好訪問について報告

いたします。

　　 ７月23日例会終了後 ロイヤルチェスター前橋よ

り出発でございます。

　　 参加予定人数は、現状16 名ですが参加ご希望の

方がおりましたら事務局までご連絡ください。

５． ガバナー事務所より、先日お配りした「地区会員

必携」にいくつか誤りがございました。本日正誤

表をボックスにいれてありますのでご確認をお願

い致します。

６． ガバナー月信について森年度の７月ガバナー月信

がテーブルにございます。皆様でご覧ください。

７． 最後となります。７月のロータリーレート　１ド

ル＝161円です

以上、幹事報告となります。

  副幹事報告  　片山副幹事

例会変更のお知らせ

碓氷安中RC



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  出席報告  　伊藤委員長

会　員　数：113名

出　席　者： 79名

欠　席　者： 34名

本日出席率：71.82％

  ニコニコBOX  　髙橋委員長

■岡部会長、前田幹事、

　片山副幹 事…一年間宜しく

お願いします。

■廣田直前会長、伊藤直前

　幹事 、　横田直前副幹事…

岡部年度のスタート

を心からお祝い申し

上げます。

■曽我 　隆一…岡部年度のキック・オフを祝しご健闘

を祈ります。それにしてもスローガンに掲げた

「ロータリーを解き放て」は偏差値が高いです

さすが！

■山田 　邦子…岡部年度楽しみにしています。

■平方 　　宏…岡部会長・前田幹事・片山副幹事!!新

年度スタートおめでとうございます。

■福島 　英人…70周年の廣田年度の皆さん１年間お

疲れさまでした。そして今日から岡部年度の皆

様、楽しくロータリーを解き放ちましょう。

■山田 ガバナー年度地区会計長、地区副幹事一同…

　　　岡部会長・前田幹事・片山副幹事

　　　 岡部年度の新しい船出をお祝いいたします。山

田ガバナー年度での岡部地区代表幹事の敏腕ぶ

りを前橋クラブで再度拝見させて頂きます!!

　　　Bon Voyage!!（ボン-ボヤージュ !!）

　　　※フランス語で『良い旅を』という意味。

■都丸 　和俊…岡部会長・前田幹事・片山副幹事の

門出を祝しニコニコ 野球と同じく肩の力を抜

いて、一年間楽しくロータリーを解き放つこ

とを願っております。

■赤羽 　俊彦…岡部年度、スタート！ご健闘祈ります。

■ブリ キマンネット部会一同…前年度廣田会長、伊藤

幹事、横田副幹事１年間、大変お疲れ様でした。

本年度、岡部会長、前田幹事、片山副幹事これ

からの１年間、活動を楽しみにしています。ブ

リキマンネット部会は、全力で応援致します。

■廣田 年度会計一同…本日から新年度が始まりました。

増田会計を筆頭に会員皆様の大切な会費を金庫

番として一年間明確な管理に頑張っていって下

さい。

■小林 　幹昌…皆勤15年祝ありがとうございます。

思えば社長就任から15年。40才で入会させて

いただいてから３年間はずっと最年少でした。

今では、若い方々が増えてとてもうれしいです。

今後もどうぞよろしくお願い致します。

■北村 　　啓…結婚記念日に、きれいなお花をありが

とうございました。久しぶりに妻より気げんの

良いメールが届きました。

■阿川 　和信…結婚記念日のお花ありがとうございま

した。一緒になって30年になりました。妻か

ら絵文字入りのラインが何年ぶりかできました。

おかげでしばらく円満な日々が続きそうです！

■ニコ ニコBOX委員会一同…岡部年度のスローガン

「ロータリーを解き放て」のもと委員１人１人

が、自由に解き放った発表をしてまいります。

今年度の目標120万円を目指して頑張って行き

ますので１年間絶大なるご協力をよろしくお願

い致します。

  ロータリーの友報告  　手塚委員長

  点　鐘  　岡部会長

  今日の昼食  　「雪月夢」


